

Intervention Génération numérique
20 et 22 décembre 2023
LP Thomas Edison

L'association Génération numérique est intervenue au LP Thomas Edison les 20 et 22 décembre 2023 auprès des classes de 2ndes professionnelles et 3ème PM (84 élèves).

L'intervention avait pour objectif de sensibiliser les élèves aux usages d'Internet et des réseaux sociaux ; de permettre à chaque lycéen de s'approprier les moyens d'opérer des choix, d'adopter des comportements responsables ; de former les élèves à l'usage des outils numériques, de leur transmettre les compétences nécessaires à leur future vie professionnelle, de développer leur esprit critique, de leur donner les codes nécessaires pour maîtriser les nouveaux modes de communication et utiliser de manière responsable les nouveaux médias, dont internet. Il s'agit également d'identifier les contraintes juridiques et sociales dans lesquelles s'inscrivent leurs utilisations.

Un temps d'échange a été consacré à la thématique du cyberharcèlement.

Rappelons que les compétences numériques sont évaluées à tous les niveaux de leur scolarité. (PIX).



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes

